
 
 

 

 

L’Aquila, 15 ottobre 2015 

COMUNICATO STAMPA 

Sollecito l’Amministrazione comunale a voler avviare, prima possibile,   

i lavori di realizzazione del campo sportivo della frazione di Arischia. 

Raccolgo in questo l’appello accorato degli abitanti  e della locale   

associazione sportiva che, da lungo tempo, aspettano che veda luce   

un’infrastruttura di grande importanza ai fini del ripristino delle   

adeguate condizioni di socialità e aggregazione nel piccolo centro,   

gravemente danneggiato del sisma e privato di luoghi di incontro. 

Auspico, inoltre, che, in breve lasso di tempo, possano partire anche   

i lavori riferiti al primo lotto per la realizzazione del plesso   

scolastico di Arischia e mi auguro che trovi soluzione anche l’annosa   

vicenda del campo sportivo di Paganica per il quale, parimenti,   

giungono sempre più pressanti appelli da parte della cittadinanza. 

Si tratta di questioni lungamente dibattute e più volte poste   

all’attenzione della terza Commissione consiliare, Politiche sociali,   

culturali e formative, e che hanno visto l’espressione della volontà   

unanime, da parte dei consiglieri membri, a sollecitare una positiva e   

tempestiva conclusione da parte dell’Amministrazione. 

 

Il Presidente della Commissione consiliare “Politiche sociali,   

culturali e formative” 

Adriano Durante 


